



Autoridades de Gobierno y la Armada felicitan espíritu cívico de comunidad escolar de Alto Hospicio

de la comunidad educativa en conmemorar las tradiciones en el Mes del Mar en Alto Hospicio. Del mismo modo, se mostró muy impresionado por la masiva concurrencia de las familias hospicianas al desfile, y por el nivel de profesionalismo y calidad de las bandas de guerra de los diferentes colegios que contribuyeron a la solemnidad de la actividad.

DESFILE

La ceremonia encabezada por el alcalde Patricio Ferreira junto al Gobernador Regional José Miguel Carvajal y

El Gobernador Regional José Miguel Carvajal, la consejera regional Anally Ferreira y el Comandante de Destacamento Infantería Marina N 1 "Lynch", capitán de fragata Adolfo Weber, destacan espíritu cívico de comunidad escolar de Alto Hospicio, en desfile en homenaje a los héroes del 21 de mayo, realizado en la Plaza de Armas.

En la oportunidad, el gobernador regional felicitó a los escolares y profesores por el vibrante desfile que mantiene las tradiciones y demuestra el cariño de las

comunidades en esta fecha y en esta tierra que se vive con intensidad el Combate Naval de Iquique. Asimismo, reiteró que como Gobierno Regional están orgullosos de venir a acompañar al alcalde Patricio Ferreira y Cuerpo de Concejales en este importante y brillante evento cívico, que junto a la Armada y el sector Educación prepararon para el disfrute de las familias hospicianas. En tanto, la consejera regional Anally Ferreira, agradeció la invitación a esta emotiva conmemoración

patriótica que recuerda la gesta heroica del Combate Naval de Iquique y del Combate Naval de Punta Gruesa. En lo particular, valoró el despliegue de escolares junto a la presentación magistral de las bandas de guerra de los colegios, que fortalecen el orgullo patriótico y la identidad nacional. Por su parte, el comandante Adolfo Weber, además de agradecer al alcalde Patricio Ferreira y su equipo municipal la coordinación y organización del desfile, resaltó el compromiso y entusiasmo

el Comandante en Jefe de la IV Zona Naval Contralmirante Marcelo Zoppi, se inició con el izamiento del pabellón nacional y la interpretación del himno nacional, continuó con la presentación de pies de cueca realizados por alumnos de



diferentes colegios de la comuna, con la música de la agrupación folclórica Copiulemu.

Luego, se procede a la colocación de las ofrendas florales por parte de las autoridades y representantes de las instituciones.

Después formaciones de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile rindieron homenaje a la gesta de Arturo Prat y Carlos Condell y demás héroes. Por último, representaciones de colegios básicos y de enseñanza media, marchan junto a sus bandas de guerra frente a las autoridades presentes.